



Sheinbaum pide apoyo para reformar al Poder Judicial

RAÚL RAMÍREZ

Claudia Sheinbaum reconoció que ella sola no puede dar continuidad a la "transformación del país", por lo que pidió a sus seguidores ganar la mayoría en el Congreso y con eso se elijan, mediante votación, a los ministros de la Suprema Corte.

"¿Quién va a garantizar que continúe la transformación? Yo no puedo sola, yo no puedo sola. ¿Quién me va a ayudar? ¿Quién me va a ayudar? Vamos a construir juntos y juntas el segundo piso de la transformación de nuestro país", expresó la candidata morenista a la Presidencia.

Al firmar el acuerdo por la "Unidad por la Transformación" con seguidores y representantes sociales, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México alabó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** en cuyo gobierno, dijo, se democratizaron las cámaras de Diputados y Senadores, pero consideró que el pendiente es el Poder Judicial.

"Ya se democratizó el Poder Ejecutivo, ya se democratizaron las cámaras y ahora nos toca democratizar el Poder Judicial y para eso tenemos que ganar las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, las dos terceras partes de la Cámara de Senadores, para que por primera vez en un país se elija a los jueces por voto popular, que se elija a los ministros de la Suprema Corte de Justicia por el pueblo de México, y eso nos va a colocar como uno de los países más democráticos del mundo", sostuvo.

En otro tema, **el tope máximo de extracción de petróleo, a cargo de Petróleos Mexicanos (Pemex)**, fue planteado por la coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación,

Claudia Sheinbaum.

La virtual candidata presidencial dijo que **el límite sería de 1.8 a 2 millones de barriles diarios.**

"La idea es que la explotación de petróleo llegue a un límite de 1.8 millones, máximo 2 millones de barriles diarios.

"Actualmente está ya llegando a ese nivel, la idea es que no haya más que eso, y que toda la demanda adicional se cubra con fuentes renovables", aseguró la coordinadora.

De acuerdo con la Secretaría de Energía, en agosto de 2023, **la producción de petróleo en México fue de 1.8 millones de barriles diarios.**

Sheinbaum Pardo señaló que siempre hay una tentación por extraer mayor petróleo, sin embargo, se debe contemplar el tema ambiental.

"Hay una tentación siempre de explotar más petróleo por los ingresos que significarían, pero hay un tema ambiental que tenemos que cuidar", sostuvo.

También informó que un equipo de trabajo está confeccionando su proyecto de nación. "Tenemos un grupo de trabajo, entre otros grupos, uno de ellos está haciendo un plan de infraestructura hacia adelante", finalizó la candidata presidencial.

